

ご入学おめでとうございます。女子聖学院にご入学されたお嬢様たちはこれからの6年間、お友達や先生方、職員のみなさんと、祈りを共にして過ごして行きます。毎朝行われる礼拝では、聖書や讃美歌を通して、神様の守りと導きを祈り、生活していくこととなります。

キリスト教に触れるのは初めてだけど大丈夫かしら？そんな不安をお持ちの親御さんもしらっしゃるのではないのでしょうか。PTAでは、お子様たちが触れられるキリスト教や聖書について、親しみを持っていただける様々な行事をご用意しています。行事の企画、運営をしているのが文化部の活動です。昨年度はコロナ禍で、例年通りの活動が難しく、できる範囲で活動を続けてきました。

《文化部が支える主な行事》

◆ 「聖書を読む会」

学期中、月に一度の割合で主に保護者を対象に開かれている会です。お祈をし、讃美歌を歌い、女子聖学院のチャプレンの先生から、聖書の言葉について教えていただきます。集まるのが難しかった昨年度はZoomを使ってオンラインで祈りと交流の会を行いました。

◆ 夏のPTAキャンプ

8月に開かれるPTA主催のキャンプです。保護者と先生方で1泊2日を過ごしながら、祈りと語らいの時を持ちます。日常を離れて交流できる楽しい機会となっています。昨年度は実施が難しい状況でしたが、今年は日帰りなど、できる範囲で開催できたらと思っています。

◆ PTAクリスマス

12月に実施するクリスマス礼拝は、キリスト教の二大祝祭の一つ、イエス様の誕生を祝うクリスマスに思いを馳せて祈りを捧げる礼拝です。保護者や卒業生の方々など、毎年多くの方が参加されます。牧師先生によるクリスマスのメッセージ、ハンドベル演奏やコーラス、キャンドルサービスと、美しいものがちりばめられた礼拝で、イエス様の誕生をお祝いします。

※例年の様子はこちらでご覧いただけます。

<https://www.youtube.com/watch?v=BB0bkV5bofc>



PTAクリスマス
パイプオルガンの音とキャンドルの灯に包まれる礼拝

これらの行事は女子聖学院に在籍する全ての保護者の方々に開かれているものです。文化部は、こうした行事が円滑に進むよう、祈りを共にしながら準備を進める部会です。保護者同士の親睦も深まります。皆様のご参加、お待ちしております！